

Villingen-Schwenningen

Start ins Amt mit JAV-Empfang

JAV-WAHLEN Gemeinsam mit den Geschäftsstellen Albstadt, Freudenstadt und Offenburg empfing Villingen-Schwenningen die neuen und wiedergewählten Jugend- und Auszubildendenvertretungen (JAVen).



Am 3. Dezember fand bereits zum zweiten Mal ein JAV-Empfang statt. Die Geschäftsstellen Albstadt, Freudenstadt, Offenburg und Villingen-Schwenningen hatten dazu in die Stadthalle Balingen eingeladen. Während der Veranstaltung wurden zwei Workshopphasen zu folgenden Themen angeboten:

- Informieren, bewegen, unterhalten – aktivierend reden auf Jugendversammlungen;
- JAV – ein erster Einblick;
- Studierende im Betrieb: die große Unbekannte?!

An der Veranstaltung nahmen aus den vier Geschäftsstellen insgesamt 115 Jugend- und Auszubildendenvertretungen teil, was erneut als großer Erfolg gewertet werden kann. Dabei war eine bunte Mischung aus neuen und wiedergewählten Kolleginnen und Kollegen.

Die JAV-Wahlen fanden im Zeitraum vom 1. Oktober bis zum 30. November statt. Die Amtsträgerinnen und Amtsträger sind bis zum Herbst 2026 gewählt. Wir wünschen allen Gewählten für diese Zeit viel Erfolg in ihrer Position.

Gut gestärkt ins neue Jahr

Die Tarifrunde in der Metall- und Elektroindustrie haben wir – dank Eurer Beteiligung – erfolgreich abgeschlossen. Im neuen Jahr warten jedoch schon wieder viele Herausforderungen auf uns.

Die wirtschaftliche Lage ist weiterhin prekär, so auch bei uns. Unser Ziel ist es, mit allen uns zur Verfügung stehenden Mitteln die Arbeitsplätze und die Beschäftigung zu erhalten und unsere Region innovativ in die Zukunft zu führen. Ein nicht ganz leichtes Unterfangen, sehen wir doch mit der Machtübernahme von Trump in den USA und der Neuwahl unserer Regierung am 23. Februar einigen Unwägbarkeiten entgegen.

Unsere Sorge ist, dass vor lauter Weltpolitik unsere Wirtschaft dabei unter die Räder kommt. Beispielhaft zu nennen ist die Industriepolitik, die gerade in unserer Region eine sehr große Rolle spielt. Um der zukünftigen Bundesregierung mit Nachdruck unsere Positionen zu verdeutlichen, rufen wir als IG Metall am 15. März 2025 zu einem bundesweiten Industrieaktionstag auf.

Wir lassen uns nicht unterkriegen und stellen uns den Herausforderungen. In diesem Sinne ein schönes neues Jahr!



One Billion Rising

Am 14. Februar findet um 12.45 Uhr auf dem Latschariplatz erstmals in Villingen-Schwenningen ein Flashmob statt, der sich an One Billion Rising orientiert.

Unter dem Motto »Rise for empathy« tanzen die Akteure nach einer bestimmten Choreographie. Für nähere Infos zu Übungsstunden und zu diesem Tag gern in der Geschäftsstelle melden.

Impressum

Redaktion: Thomas Bleile (verantwortlich), Angela Linsbauer
 Anschrift: IG Metall Villingen-Schwenningen, Arndtstraße 6, 78054 Villingen-Schwenningen
 Telefon: 07720 83 32-0, Fax: 07720 83 32-22
 villingen-schwenningen@igmetall.de, villingen-schwenningen.igmetall.de

TERMINE

Metallerfrauen
23. Januar, 17.30 Uhr,
Gewerkschaftshaus

AK Jugend
11. Februar, 17 Uhr,
Gewerkschaftshaus

BR-Info-Treff
19. Februar, 12 Uhr,
Hotel Hirt, Deißlingen

Metallerfrauen
20. Februar, 17.30 Uhr,
Gewerkschaftshaus

Rentenberatung
29. Januar, 14 bis 17 Uhr,
Gewerkschaftshaus,
telefonische Terminab-
sprache nötig unter:
07720 83 32-0

31. Januar, 13 bis 17
Uhr, Gewerkschafts-
haus,

telefonische Termin-
absprache nötig:
07720 83 32-0

26. Februar, 14 bis
17 Uhr, Gewerkschafts-
haus,
telefonische Terminab-
sprache nötig unter:
07720 83 32-0